



## Stromlos in Samedan

Wegen eines Fahrleitungsschadens bei der Einfahrweiche Samedan waren die Fahrleitung Bever–Samedan und der Bahnhof Samedan am 27. Juni 2018 stromlos. Es wurden diverse Züge mit Dieselmotor vom Bahnhof Samedan heraus- oder in ihn hineingezogen.



## Bären-Trio im Bünd- nerland

Am 2. August 2018 ist es Marc Szerenyi in Landquart gelungen, alle drei neuen «Bärenwagen» abgestellt zu fotografieren, was künftig aufgrund des verteilten Einsatzes schwer machbar sein wird.



## «Safari»- Testfahrt nach Arosa

Für geplante, geschobene Züge für Wildbeobachtungen durch Fahrgäste auf der Arosalinie erfolgte am 24. Juli 2018 eine Testfahrt mit der Ge 4/4 II 621 und dem geschobenen B 2111.